
Kein Kind soll in Armut aufwachsen.
Deshalb wollen wir eine Kinder-Grund-Sicherung 
einführen.

Wir wollen, dass alle Kinder die gleichen Chancen 
haben.
Als ersten Schritt haben wir das Kinder-Geld auf 
250 Euro pro Monat erhöht.
 

Das Leben leichter machen.

GLEICHE  
CHANCEN FÜR  
ALLE KINDER

Information in leichter Sprache



Weitere Informationen
	• Seit Januar 2023 beträgt das Kinder-Geld 250 Euro pro Monat.

	• Manche Eltern haben wenig Geld. 
Wir wollen sie unterstützen. 
So dass ihre Kinder nicht in Armut aufwachsen müssen. 
 
Deshalb bekommen Eltern mit wenig Geld einen Kinder-Zuschlag.
Der Kinder-Zuschlag beträgt bis zu 292 Euro pro Monat.

	• Manche Menschen haben nicht genug Geld zum Leben. 
Sie können Bürger-Geld bekommen. 
Eltern bekommen zusätzlich zum Bürger-Geld auch Geld für die 
Kinder. 
Für Kinder von 0 bis 5 Jahren: 357 Euro. 
Für Kinder von 6 bis 13 Jahren: 390 Euro. 
Für Kinder von 14 bis 17 Jahren: 471 Euro. 
 
Eltern bekommen das Geld jeden Monat. 
Bis sie selbst wieder genug Geld zum Leben haben.

	• Die Kinder-Grund-Sicherung ist ein Recht für alle Kinder. 
Eltern sollen sie leicht beantragen können. 
Damit alle Kinder die Leistung bekommen, die sie brauchen.  
 
Wir wollen, dass alle Kinder gute Chancen auf Bildung haben.
Dazu gehören auch gute Kitas. 
Und gute Ganz-Tags-Schulen.
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